

# オーストラリアの文化を肌で体験

## 中学生10人が海外研修報告



コーローハイスクールで生徒や先生たちと記念撮影

町では、中学生に国際的視野を広め、語学や異国の文化を肌で体験してもらおうと8月17日から27日までの11日間、今年で6回目の中学生国際交流研修事業を行いました。

派遣されたのは、中学2・3年生10人と主催者であり引率者の斎藤町長、小川生涯学習課長、俣田教頭、鎌田教諭の4人。研修先は、オーストラリアシドニー郊外のノースリッチモンドにあるコーローハイスクールで、生徒は現地のホストファミリーの各家庭に1人ずつホームステイしながら通学し、語学研修や文化交流などを深めてきました。

帰国後、研修事業の報告会が9月30日、中央公民館で約50人の出席を得て行われ、中学生ら14人が関係者に報告しました。斎藤町長は「1回限りの交流だけでなく、これを機会に卒業後もオーストラリアを世界一の親友国として訪ねてみたいと思えるように、末永く国際交流を続けてください」とあいさつ。また、引率者の報告や研修の様子をビデオで視聴した後、派遣された生徒10人が自然や文化に触れて感動したこと、貴重な学習体験の数々を発表しました。

ここでは、派遣されたかたがたの感想をご紹介します。(敬称略)

### ● 3年 佐藤弥生

私は、11日間という短い期間でもとてもいい経験ができました。コーローハイスクールでは、たくさんの友達ができ、ホストファミリーでは、自分の家族とではとても考えられない体験もいっぱいしてきました。今回の海外派遣に応募して本当によかったです。

### ● 3年 江塚亜純

私は、今回こういう経験ができて本当によかったと思います。たったの11日間だったのにもかかわらず、向こうの習慣や文化を肌にとくさん感じました。また、言葉の違う人達との交流は私にとって大きな自信となりました。また機会があったらぜひ行ってみたいです。

### ● 3年 関根佐代子

私はこの海外派遣で、多くの事を学びました。それは英語というものだけでなく、友達がたくさんできた事や、もう一つの家族に出会えた事などで、色々な人達の優しさや温かみを体で感じ取る事ができました。このような貴重な体験ができて本当によかったです。

### 研修の日程

- 8/17(土)明和町から成田空港 空路、シドニー空港へ
- 8/18(日)シドニー着後市内視察 コーローハイスクールへ その後ホストファミリー宅へ ホームステイ開始
- 8/19(月)～8/22(木)コーローハイスクールに体験入学 英語学習、折り紙、ハイキング、動物園見学、水族館見学、アボリジニ文化センター見学等
- 8/23(金)コーローハイスクールに体験入学 英語学習 さよならパーティー
- 8/24(土)ホストファミリーと終日自由行動
- 8/25(日)ホームステイ終了 シドニー市内視察 ホテル泊
- 8/26(月)グレッズウッズ牧場見学 ショッピング ホテル泊
- 8/27(火)シドニーから成田空港 明和町着



斎藤町長からコーローハイスクール校長に記念品贈呈